
Compte-rendu réunion du 13/11/2024

Présents : Ruamps Jérôme, Briand Dominique, Alibert Claude, Salesse 
Daniel, Coulon Jérôme.
Excusé : Jonquet Philippe.
Invités : Blanc Jean-Dominique, Fontaine Titouan, Dupasquier Pierre-
Henri (Président AAPPMA de Nant - St-Jean).

• Film Dourbie : Projection ce samedi 16 novembre au cinéma de 
Millau. Rendez-vous à 20h10 sur place. Prévoir une boite pour la 
participation libre.

• Bilan saison 2024 : Jean-Do nous fait un compte-rendu de la garderie 
et de ses observations au cours de cette saison de pêche.

• Reproduction difficile l’hiver dernier suite à un manque d’eau et un 
sol colmaté voire calcifié par endroits empêchant les truites de frayer 
correctement.

• Crue pour l’ouverture (2 mètres Dourbie, 5 mètres Tarn) qui 
semble avoir balayé le frai.

• Du mois de mars à juin les précipitations ont rendu la pêche 
difficile. Beaucoup de pêcheurs se sont retrouvés en grande difficulté. 
Quelques beaux poissons ont été capturés à la pêche au vif. Nous 
avons pu également observer l’absence d’éclosions.

• Juillet et août les niveaux d’eau étaient faibles mais supérieurs 
aux années précédentes. La thermie était plus fraîche que les autres 
années.

• Septembre et octobre, des précipitations et une petite crue ont 
permis un remaniement du substrat qui devrait permettre des zones de 
frayères  correctes.

• Garderie : Verbalisation de deux groupes de gens du voyage 
pêchants aux asticots en 1re catégorie. A noter aussi de nombreuses 
agressions verbales suite à la création du parcours réservé aux jeunes 
au Saoutadou.
Il est ensuite fait le bilan des actions menées par notre AAPPMA au 
cours de l’année :

• Création d’une nouvelle signalétique pour préserver les frayères.
• Une autre signalétique créée en association avec les deux autres 

AAPPMA de la Dourbie pour signaler aux pêcheurs qu’ils sont dans des 
propriétés privées et qu’ils doivent respecter les riverains. 

• Balisage du parcours jeune. Signalétique qui n’a pas été apréciée 
par certains et qui nous ont arraché les panneaux.



• Proposition faite à nos adhérents, via le site Eolas (950 envois), 
pour savoir ce qu’ils attendaient de nous, s’ils avaient des besoins et 
s’ils voulaient s’investir pour certaines actions. Peu de réponses, 1 seule 
positive mais qui n’a pas donné suite à notre relance.

• Plusieurs journées  pour démonter les barrages ont été 
organisées ainsi qu’un décolmatage des frayères. Du matériel a été 
acheté (un souffleur de feuilles puissant ainsi que 4 crocs) grâce à une 
subvention d’HalieutiTarn. Une vingtaine de personnes sont venues 
nous aider et de plusieurs AAPPMA voisines. Merci à eux. 

• Création de frayères sur les ruisseaux de Cabrières (Creissels) et 
de Raujolles. Deux jolis ruisseaux mais hélas très calcifiés. Des graviers 
ont été répandus à des endroits qui nous semblaient propices.

• En cours, réalisation de panneaux pédagogiques pour le ruisseau 
de Cabrières en collaboration avec la municipalité de Creissels.

• Une nouvelle signalétique pour la défense contre les barrages est 
à l’étude.

• Compte-rendu du CA de la fédération : Le compte-rendu en était 
joint à la convocation de notre réunion. Quelques points sont discutés 
surtout le retour de nos deux demandes : éclaircissement suite au 
dernier numéro de Piscator et notre demande d’aménagement du 
parcours Jeunes/PMR au Saoutadou. Un technicien d’Aya sera mandaté 
pour instruire notre demande.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi décembre 2024.


